

# **FORKOPIMDA**

## **Demi Kenyamanan Dalam Beribadah, Personil Polsek Jatiluhur Laksanakan Pam Gereja Pasundan Jatiluhur**

**Jatiluhur - [JATILUHUR.FORKOPIMDA.COM](http://JATILUHUR.FORKOPIMDA.COM)**

Feb 26, 2024 - 16:00





PURWAKARTA - Dalam menjaga keamanan dan Ketertiban masyarakat untuk kegiatan ibadah Umat nasrani di Wilayah Kabupaten Purwakarta, berbagai upaya dilakukan Jajaran Kepolisian resor (Polres) Purwakarta. Minggu,(25/2).

Wujud nyata dari pelaksanaan tugas itu, Polsek jatiluhur terus konsisten melaksanakan pengamanan kebaktian gereja pasundan jatiluhur yang ada di wilayah hukum Polsek jatiluhur pada minggu ini dengan tema 'Cara Tuhan Bukan Cara Kita' oleh Pnt. Sarce Sarah Terok. M.PD.

Oleh karenanya diturunkanlah Bripka Hardi dan Brigpol Baihaqqi ke tempat itu guna memberikan kenyamanan dan keamanan para personel Polsek jatiluhur melakukan patroli sekaligus melaksanakan pengamanan gereja pasundan yang ada di wilayah Hukum Polsek jatiluhur.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain, Melalui Kapolsek Jatiluhur, Koptol Asep Rahman, S.AP. MM., mengatakan, patroli dan pengamanan ini bertujuan agar para jemaat bisa melaksanakan kegiatan rangkaian ibadah dengan aman dan nyaman.

"Kegiatan ini dalam rangka memberikan rasa aman dan nyaman bagi umat kristiani yang sedang menjalankan ibadah, umat kristiani juga dapat melaksanakan rangkaian ibadah dengan khidmat dan suka cita," terang koptol Asep.

Ia menambahkan, dengan adanya pengamanan dari Kepolisian diharapkan masyarakat yang melaksanakan ibadah aman dan tenang serta pihak Kepolisian mengharapakan semua pihak turut serta menjaga ketentraman dan kenyamanan.



Selain pengamanan ibadah, sambung Kapolsek, juga mengimbau penerapan protokol kesehatan di setiap Gereja, yang sejauh ini sudah sesuai dengan protokol kesehatan.

Masyarakat yang melaksanakan Ibadah kami mengimbau untuk memarkirkan kendaraanya menggunakan kunci ganda dan barang barang berharga agar di cek kembali tidak di simpan di dalam mobil atau motor.

Ia menyebut dengan hadirnya polisi pada kegiatan ibadah, diharapkan para umat dapat melaksanakan ibadah secara khidmat dan merasa aman.

"Ini merupakan kegiatan rutin, salah satu pelayanan Kepolisian dalam menjaga situasi kamtibmas yang aman kepada masyarakat, khususnya di Wilayah hukum Polsek jatiluhur," ulas Kapolsek.

Kegiatan selesai pada jam 10.45 WIB, selama berlangsung situasi berjalan dengan aman dan kondusif.